#### 萩市と国内初の友好都市提携 化活動など 流が活発

は、これが初めてです。 の都市と友好都市交流を結ぶの の提携をしました。本市が国内 テルサで山口県萩市と友好都市 本市は、十二月十八日、前橋

ました。提携の調印式では、両 観光協会役員の皆さんが出席し 萩市からは、市長、市議会議長 市長が協定書に署名。両市の紹 議会議長、観光協会役員らが 介、市長あいさつなどが行われ 当日、本市からは、市長、市

ました。

## 観光・文化などで市民交流

野の交流を促し、相互の友好と 萩市との友好都市交流は、友達 繁栄を推進するのが目的です。 光、文化、教育、経済など各分 好関係を結ぼうというもの。 観 身の楫取素彦の縁から歴史的友 令(現在の県知事)で、萩市出 としての親しい付き合いの関係 交流目的は、群馬県の初代県 市民相互の交流を進めてい

深めています。例えば、 を訪れています。 の翼」を実施。多くの人が萩市 津和野の旅」、昨年は「前橋市民 募って平成十二年は「古都萩・ 楫取生家跡の訪問などで交流を 市民を

出初め式で

はしご乗りなど披露

### 今後の交流予定事業

友情の握手

どを計画しています。 参加のほか、幅広い市民交流な の開催、交流イベントへの相互 今後、萩市とは、観光物産展

両市長が協定書に署名して

橋

都

前

890 65130 問い合わせは企画調整課

> 分列行進、はしご乗り、救急シ 閲、幼年消防クラブ鼓笛演奏、

時まで通行止め 消防本部警防課

4

移り変わりの展示など その他 ミュレーション訓練、防火衣の ル南西交差点)

内容= 市長巡

( 群馬会館前~ 安田生命前橋ビ 〜 3時30分 会場= 県庁前通り 日時= 1月6日 午後1時30分 きます。

制施行百十周年、萩市が市制施 の記念として交流を深めていき 行七十周年の節目の年です。 また、本年度は、前橋市が市

### 楫取素彦が縁で交流

県庁裏の高浜公園に功徳碑を建 立。そして最近では、 その功績が高く評価されました。 が流れると、県庁誘致に活躍し 致を決定づけた初代の県令で、 れています。 清掃活動や観光交流事業が行わ 宣伝隊が本市に訪れ、 この功績をたたえ、県内有志が た有志が留任運動を起こすほど 経済・教育振興などに活躍しま した。 元老院への転任のうわさ 楫取県令は、前橋への県庁誘 功徳碑の 萩市観光

また、前橋市観光協会では、

携

市提

調



抽選会などのイベントも

## 12日に成

# 懐かし い仲間と再会を

ー」を行います。静粛な「式典. と迫力ある「和太鼓演奏」、豪華 に続く「はたちのつどい」では、 対面!恩師からのビデオレタ ます。該当者には、十一月二十 九日に案内状を郵送しました。 未成年の卒業~募金はいかが、 アトラクションでは、「THE 新春恒例の「成人祝」を行い

います。 ボランティアがお手伝いをして の案内や、外国人のための通訳 会場では、 賞品が当たる「抽選会」を実施。 障害のある人のため

(アトラクションは10時から) 日時= 1月12日 午前9時30分 家用車での来場は、ご遠慮くだ 会場 = 市民文化会館 その他 = 会場周辺は大変混雑します。 自



広報まえばし

県庁前通りは正午から午後4